

Economía cubana registró un crecimiento de 2,2 por ciento del PIB en 2018



La Habana, 13 jul (RHC) La economía cubana creció un 2,2 por ciento en 2018, aunque se había pronosticado un ascenso de 1,2 por ciento del Producto Interno Bruto -PIB-, comunicó este sábado en La Habana el ministro de Economía y Planificación, Alejandro Gil.

Durante el tercer período ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular en su IX Legislatura, el titular explicó que los movimientos fundamentales de este aumento del PIB estuvieron marcados fundamentalmente por tres sectores: construcción, salud pública y agricultura.

En la cita, a la que asisten el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, y el presidente Miguel Díaz-Canel, explicó Gil que los datos se obtuvieron luego de realizar una revisión a la información oficial de cierre del pasado año.

En esta jornada -que tiene lugar en el Palacio de Convenciones de La Habana- el Parlamento aprobó tres nuevas leyes: Electoral, de Símbolos Nacionales y Pesca, que complementan la Constitución proclamada el pasado mes de abril después de ser respaldada por la mayoría de los cubanos en referendo popular. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/196054-economia-cubana-registro-un-crecimiento-de-22-por-ciento-del-pib-en-2018>



Radio Habana Cuba